

令和2年2月28日

名城大学剣道部後援会の皆様

令和2年 剣道部春合宿の中止について

名城大学剣道部
部長 嶋口裕基

名城大学剣道部後援会の皆様におかれましては、日頃より、名城大学の剣道部にご支援ご高配を賜り、深く感謝申し上げます。

例年行われております春合宿に関しまして、開催間近ではございますが、本年度は中止とさせていただくこととしました。新型コロナウイルスの影響を受けての決断でございます。

新型コロナウイルスに対する感染拡大の防止に向けて、ここ数日で目まぐるしく対応が変化し、深刻さを増しております。とりわけ、大規模なスポーツや文化イベントの中止・延期の要請だけでなく、全国の小学校・中学校・高等学校に来月から一か月間の臨時休校要請という前代未聞の事態に発展しております。現時点(2/28)では、大学からは部活動における活動を各部での判断にゆだねるとされております。最近の状況および先の休校要請を学校教育機関に所属する児童生徒学生すべての健康・安全の確保と受け止め、部員の健康面・安全面を考慮し、中止とさせていただきました。

今年度の春合宿にご参加をご予定くださいました後援会の方々、ご支援をいただきました皆様におかれましては、合宿開催間近に中止とさせていただきましたことを深くお詫び申し上げます。どうかご理解賜れますようお願い申し上げます。

このたびは春合宿を急に中止としてしまい、大変申し訳ございませんでした。これからも変わらぬご指導・ご支援をいただけましたら幸甚でございます。今後とも、なにとぞよろしくお願い申し上げます。

以上